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Anos passa por 

Jaguariúna Show 
Daniel 40 Anos 

passa por Jaguariúna

Com 10 ouros no Campeonato Paulista de 
Taekwondo, Mogi Guaçu classifica nove 

atletas para a final do Grand Slam Estadual
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Um dos maiores nomes do sertanejo volta aos 
palcos da nossa região em março. No dia 28, na RED 
Eventos, em Jaguariúna, Daniel e a turnê 40 Anos 
fazem uma noite especial. A abertura da casa será às 
21h e o show começa às 23h. Será a única apresen-
tação da turnê comemorativa de quatro décadas de 
carreira, que começou junto do amigo João Paulo. 
No repertório, canções que embalaram e embalam o 
público até hoje. A música que estourou a dupla com 
certeza é uma delas: “Estou Apaixonado”

Durante a etapa classificatória do Campeonato Paulista de Taekwondo, que ocorreu 
no último final de semana, a equipe de Mogi Guaçu conquistou 11 medalhas, sendo 
10 de ouro e uma de prata. E com esse resultado, o elenco da Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer (SEL) classificou nove taekwondistas guaçuanos para a final do 
Grand Slam Paulista, competição que irá acontecer no dia 25 de maio, em São Paulo.

O Governador de São 
Paulo, Tarcísio de Frei-
tas, vai estar nesta sex-
ta-feira, 21 de março, 
visitando as obras de 
construção da Barragem 
Pedreira, a partir das 16 
horas, sendo recepcio-
nado pelo Prefeito Mu-
nicipal Fábio Polidoro. 
O empreendimento, 
com uma área de 2,1 
km², terá capacidade 
para armazenar 31,9 bi-
lhões de litros de água, 
o equivalente a 12,8 mil 
piscinas olímpicas. A 
visita será acompanha-
da pela secretária de 
Meio Ambiente, Infra-
estrutura e Logística, 
Natália Resende, e pela 
diretora-presidente da 
SP Águas, Camila Via-
na. No evento, também 
deve ser anunciado um 
pacote de investimentos 
em recursos hídricos

Na manhã desta quinta-feira (20), uma investigação da Polícia Civil de 
Estiva Gerbi e com a participação de policiais de Mogi Guaçu, aprendeu 
uma grande quantidade de entorpecentes em ambas as cidades. Segundo 
os policiais, a operação “Árvore da Vida”, que visa o combate ao narco-
tráfico, começou por volta das 6h00. Sob a chefia da delegada Gilmara 
Natália Batista dos Santos, policiais civis das duas cidades foram até dois 
endereços suspeitos de esconder entorpecentes.

A nova Mesa Diretora do Parlamento da Região do Circuito das Águas Paulista foi 
eleita na manhã de 18 de março e está composta pelos vereadores Bárbara Magaldi 
(Serra Negra) - presidente; Antonio Fantini (Amparo) - vice-presidente; Renan Sam-
bo (Águas de Lindóia) - primeiro-secretário e João Basílio Goulart (Monte Alegre do 
Sul) - segundo-secretário. A gestão tem duração de um ano.

A reunião aconteceu na Câmara Municipal de Amparo, quando também foram 
apresentados os novos integrantes titulares e suplentes do Parlamento (confira abaixo).

A Câmara Técnica 
de Águas Subterrâneas 
(CT-AS) dos Comitês 
PCJ promoverá, no dia 
16 de abril de 2025, das 
9h às 12h30, o I Fórum 
das Águas Subterrâne-
as das Bacias PCJ, com 
o tema central “Enga-
jamento Municipal na 
Sustentabilidade das 
Águas Subterrâne-
as”. O evento será re-
alizado no Auditório 
do Museu da Água de 
Indaiatuba e contará 
com a participação de 
especialistas e gesto-
res públicos.

Começa no sábado (22) 
mais uma edição da Copa 
Itapira de Futebol de Base 
2025 - ‘Nelson Atala’. Na 
primeira rodada, seis jo-
gos serão realizados. No 
Campo Pedro Bagini, no 
Lazer, às 8h00, acontecem 
jogos dos grupos I das três 
categorias. Pela catego-
ria sub11, tem Prefeitura 
de Socorro x SEL Itapi-
ra, duelo que se repete às 
8h30, pela sub13. No sub 
15, a SEL Itapira encara a 
SEL Mogi Guaçu.

GOLPE NO TRÁFICO: 
Operação da Polícia Civil 

apreende ecstasy, maconha, skunk 
e “ice” em Estiva e Guaçu

Parlamento do Circuito das Águas 
Paulista reelege presidente e 

discute pedágios

I Fórum 
das Águas 

Subterrâneas 
nas Bacias 
PCJ discute 
engajamento 
municipal na 

sustentabilidade 
hídrico

Seis jogos 
abrem a 

Copa ‘Nelson 
Atala’ neste 
sábado em 

Itapira
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Esquadrilha da Fumaça 
fará apresentação em 

Amparo 
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Depois de 10 
anos, saúde de 

Jaguariúna retoma 
cirurgias de 

cabeça e 
pescoço no 

Hospital Municipal

Governador Tarcísio de Freitas visita obras da Barragem Pedreira 
nesta sexta-feira, 21 de março

O prefeito de Amparo, Carlos Alberto Martins, con-
firmou nesta quarta-feira, 19, em Brasília-DF, a presen-
ça da Esquadrilha da Fumaça, nas comemorações dos 
196 anos da cidade. A apresentação acontece no dia 6 de 
abril, um domingo.

Esquadrilha da Fumaça é o nome popular do “Esqua-
drão de Demonstração Aérea” (EDA).
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Eu sou Nelson Theodoro 
Junior,

 Empresário, 
Publicitário e Diretor da 
Fecomercio/São Paulo.
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O Regional Dá as Boas-Vindas a Maria
 Vitória Savioli, Nossa Nova Colunista de Inovações, 

Empreendedorismo e Direito

Maria Vitória Savioli, Advoga-
da, uma profissional de 25 anos 
cuja trajetória já é marcada por 
realizações notáveis e uma paixão 
contagiante por inovação e  empre-

endedorismo.

Páscoa: muito além dos ovos de 
chocolate

Padre Alex Nogueira*

A Páscoa é, sem dúvida, 
o coração da fé cristã. Mais 
do que um feriado repleto 
de doces e coelhinhos, essa 
data carrega um significado 
profundo: a ressurreição de 
Jesus Cristo e a renovação 
da esperança.  No entanto, 
ao longo do tempo, muitos 
dos símbolos populares 
foram reduzidos a elemen-
tos puramente comerciais, 
o que de alguma medida, 
ofusca a essência da cele-
bração.

É claro que ovos de 
chocolate e coelhos fazem 
parte do imaginário infan-
til, mas devemos sempre 
deixar claro o real significa-
do desses símbolos. O ovo, 
por exemplo, representa 
o início de uma nova vida, 
enquanto o coelho, com 
sua fertilidade, simboliza a 
renovação. São simbologias 
que, dentro do contexto 
cristão, fazem total sentido 
quando conectadas à vitória 
de Cristo sobre a morte.

Estamos transmitindo 
isso às novas gerações? 
Ensinar as crianças sobre 
o verdadeiro sentido da 
Páscoa vai além desses 
símbolos comerciais. A 
ressurreição de Jesus é 
um convite à renovação da 
esperança e ao fortaleci-
mento da fé. A prática da 
oração desde a infância é 
uma poderosa ferramenta 
para aprofundar essa com-
preensão. Rezar ajuda a 
criança a desenvolver uma 
relação próxima com Deus, 
aprendendo a confiar e a 
reconhecer Seu amor.

Neste tempo especial, 
as famílias podem incen-
tivar momentos de oração 
simples, como agradecer 
pela vida nova em Cristo, 
pedir força para superar 
desafios e rezar pela paz 
e união. A luz do Cristo 
ressuscitado deve invadir 
os corações e uma prece 
simples é o primeiro passo: 
“Ó luz do Senhor que vem 
sobre a terra, inunda meu 
ser e permanece em nós! 

Amém.”
A luz da ressurreição 

dissipa as trevas do pecado, 
do egoísmo e do orgulho. 
Ao unir símbolos pascais 
à fé cristã, os pequenos 
aprendem que a Páscoa não 
se resume aos ovos de choc-
olate, mas é um momento 
de reflexão, renovação e 
amor. Que essa celebração 
desperte nelas o desejo 
de crescer na fé e viver os 
ensinamentos de Cristo. 
Que as famílias encontrem 
no Cristo ressuscitado um 
caminho de fortaleza em 
meio a um mundo repleto 
de provações.

Páscoa significa uma 
nova chance. Sendo assim, 
devemos aproveitá-la para 
ensinar às crianças que o 
sentido dessa celebração 
vai muito além dos ovos de 
chocolate.

*Padre Alex Nogueira é 
mestre em direito canônico, 
professor acadêmico e au-
tor do livro “Orar faz muito 
bem! Para crianças”.    

Muitas pessoas têm dúvi-
das sobre quem pode regis-
trar uma marca e se é neces-
sário ter uma empresa para 
realizar esse procedimento. 
A resposta é simples: não é 
necessário ser uma empresa 
para registrar uma marca. 
Qualquer pessoa física pode 
solicitar o registro, desde que 
comprove a relação com o 
produto ou serviço que deseja 
proteger.

Quem pode registrar uma 
marca?

Embora o registro de 
marca seja frequentemente 
associado a empresas, não é 
exclusivo de pessoas jurídi-
cas. Qualquer pessoa física 
pode requerer o registro de 
uma marca, mas é necessário 
demonstrar a relação entre 
a atividade do solicitante e o 
produto ou serviço que está 
sendo registrado.

Uma marca serve para 
identificar produtos ou ser-
viços específicos. Isso inclui 
desde itens do cotidiano, 
como biscoitos e vinhos, até 
serviços especializados, como 
extintores de incêndio ou 
cremação. Contudo, é impor-
tante lembrar que não existe 
marca para tudo, e a solici-
tação do registro só pode ser 
feita por quem tem a legitimi-
dade para isso.

A regra é clara: uma mar-
ca só pode ser solicitada por 
pessoas físicas ou jurídicas 
que exerçam atividades lí-
citas, efetivas e compatíveis 
com o produto ou serviço 
que a marca representa. Por 
exemplo, se você fabrica bis-
coitos, não poderá registrar 
uma marca para identificar 
roupas, e vice-versa. Ou seja, 

o registro de uma marca tem 
o objetivo de distinguir um 
produto ou serviço de outros 
semelhantes.

Se você pedir o registro 
de uma marca para um pro-
duto ou serviço que não está 
relacionado à sua atividade, 
o processo de registro será 
inútil.

A legislação sobre o regis-
tro de marcas

O registro de marca por 
pessoa física é regulamenta-
do pela Lei 9.279/96, que tra-
ta da propriedade industrial. 
Para registrar uma marca, o 
interessado precisa apresen-
tar documentos ao INPI (Ins-
tituto Nacional de Proprieda-
de Industrial).

Além de documentos 
pessoais, como CPF e RG, é 
necessário comprovar a ativi-
dade profissional relacionada 
à marca. O solicitante deve 
mostrar que está efetivamen-
te envolvido com a área de 
atuação do produto ou servi-
ço para o qual deseja obter a 
marca registrada.

Pesquisa de disponibilida-
de da marca

Antes de solicitar o regis-
tro, é altamente recomen-
dável realizar uma pesquisa 
para verificar se o nome da 
marca desejada já foi regis-
trado por outra pessoa ou 
empresa. Embora essa etapa 
não seja obrigatória, ela ajuda 
a evitar que o pedido seja ne-
gado pelo INPI.

Documentos necessários 
para o registro de marca por 
pessoa física

• CPF;
• RG;
• Comprovante de re-

sidência;
• Comprovante de 

exercício da atividade relacio-
nada;

• Logomarca (se for o 
caso);

• O requerente pode 
apresentar qualquer prova 
que comprove o exercício efe-
tivo e lícito da atividade, como 
diplomas universitários, cer-
tificados de cursos, registros 
profissionais (CREA, CRM, 
OAB, etc.), contratos de pres-
tação de serviços, material 
publicitário, entre outros.

Transferência do registro 
de marca

Se um registro de mar-
ca foi feito por uma pessoa 
física, ele pode ser transferi-
do para uma pessoa jurídi-
ca, desde que a atividade da 
empresa esteja relacionada 
àquela da solicitação inicial. 
A transferência é permitida, 
mas deve seguir as regras 
estabelecidas pela Lei de Pro-
priedade Industrial. Para rea-
lizar a transferência ou cessão 
do uso da marca, é necessário 
protocolar uma petição junto 
ao INPI.

Tem interesse em regis-
trar sua marca? A Agência 
Theodoro Jr. está pronta 
para te ajudar em todo o pro-
cesso de registro, garantindo 
que sua marca esteja prote-
gida da forma certa. Estamos 
à disposição para esclarecer 
qualquer dúvida e orientar 
você em cada etapa. Entre 
em contato agora e proteja 
sua identidade no mercado!

Boa semana e fiquem com 
Deus! 

É possível registrar uma marca 
como pessoa física? Entenda como 

funciona o processo
O consumidor brasilei-

ro conta com um impor-
tante aliado na defesa de 
seus direitos: o PROCON 
(Programa de Proteção e 
Defesa do Consumidor). 
Esse órgão atua direta-
mente na mediação de con-
flitos entre consumidores 
e fornecedores, garantin-
do que as relações de con-
sumo sejam equilibradas 
e que as empresas cum-
pram as normas estabele-
cidas pelo Código de Defe-
sa do Consumidor (CDC). 
 
No dia a dia, é comum que 
consumidores enfrentem 
problemas como cobran-
ças indevidas, produtos 
defeituosos, serviços mal 
prestados e publicida-
de enganosa. Nessas si-
tuações, o PROCON se 
torna essencial para ga-
rantir que o consumidor 
tenha seus direitos res-
peitados sem precisar 
recorrer ao Judiciário. 
 
O Que é o PROCON? 
 
O PROCON é um órgão 
administrativo que faz 
parte do Sistema Nacional 
de Defesa do Consumidor 
(SNDC), sendo vinculado 
ao poder executivo esta-
dual ou municipal. Ele 
atua na fiscalização de em-
presas e no atendimento 
de consumidores que en-
frentam dificuldades em 
suas relações de consumo. 
 
As principais funções 
do PROCON incluem: 
✔ Atender e orien-
tar consumidores so-
bre seus direitos 
✔ Intermediar con-
flitos entre consu-
midores e empresas 
✔ Fiscalizar esta-
belecimentos co-
merciais e serviços 
✔ Aplicar multas e pe-
nalidades em casos 
de infrações ao CDC 
✔ Realizar campanhas 
educativas sobre di-
reitos do consumidor 
 
Ao atuar nessas frentes, o 
PROCON contribui para 
um mercado mais justo 

e transparente, evitan-
do abusos e garantindo 
o equilíbrio entre consu-
midores e fornecedores. 
 
Quando o Consumidor 
Deve Procurar o PROCON? 
 
Os consumidores podem 
recorrer ao PROCON sem-
pre que se sentirem lesados 
em suas relações de con-
sumo. Algumas das prin-
cipais situações em que 
a atuação do órgão pode 
ser necessária incluem: 
 • C o b r a n ç a 
indevida ou abusiva: Quan-
do um valor é cobrado in-
devidamente e a empresa 
se recusa a corrigir o erro. 
 • P r o d u t o 
com defeito: Se um pro-
duto apresentar vício e 
o fornecedor não ofere-
cer a devida assistência. 
 • Atraso na 
entrega de produtos ou 
serviços: Quando o prazo 
prometido não é cumprido. 
 • P u b l i c i -
dade enganosa: Quando 
uma propaganda induz 
o consumidor ao erro. 
 • P r o b l e -
mas com planos de saúde 
e serviços bancários: O 
PROCON também recebe 
reclamações contra ban-
cos, seguradoras e opera-
doras de planos de saúde. 
 
Ao apresentar uma recla-
mação, o consumidor deve 
fornecer documentos que 
comprovem o problema, 
como notas fiscais, contra-
tos, comprovantes de pa-
gamento e registros de co-
municação com a empresa. 
 
Como Funciona o Aten-
dimento do PROCON? 
 
O atendimento do PRO-
CON pode ser realizado 
de diversas formas, de-
pendendo da estrutura 
de cada estado ou muni-
cípio. As principais for-
mas de atendimento são: 
 1. P r e s e n -
cial – O consumidor 
pode ir até uma unida-
de do PROCON para re-
gistrar sua reclamação. 
 2. O n l i n e 

– Alguns estados ofe-
recem plataformas di-
gitais para registro de 
reclamações e acompa-
nhamento de processos. 
 3. T e l e f o -
ne – Algumas unidades 
do PROCON disponibi-
lizam centrais de atendi-
mento para orientações. 
 
Após a formalização da re-
clamação, o PROCON no-
tifica a empresa envolvida 
e tenta intermediar uma 
solução para o conflito. Se 
a empresa não atender à 
solicitação, o órgão pode 
aplicar sanções adminis-
trativas, como multas e 
suspensão de atividades. 
 
PROCON e Justi-
ça: Qual a Diferença? 
 
O PROCON é um órgão 
administrativo e não pos-
sui poder de decisão ju-
dicial. Ele busca resolver 
conflitos por meio da me-
diação, facilitando acor-
dos entre consumidores 
e empresas. Se a empresa 
não cumprir a determina-
ção do PROCON, o consu-
midor ainda pode buscar 
seus direitos na Justiça, 
por meio dos Juizados 
Especiais Cíveis ou ações 
judiciais convencionais. 
 
C o n c l u s ã o 
 
O PROCON desempenha 
um papel fundamental na 
proteção dos direitos do 
consumidor, garantindo 
que as relações de con-
sumo sejam mais justas e 
equilibradas. Sua atuação 
permite que muitos con-
flitos sejam resolvidos de 
forma rápida e eficaz, sem 
a necessidade de proces-
sos judiciais demorados. 
 
Por isso, é essencial que 
os consumidores conhe-
çam seus direitos e saibam 
como utilizar o PROCON a 
seu favor. Antes de aceitar 
práticas abusivas, buscar 
orientação e registrar re-
clamações pode ser o pri-
meiro passo para garantir 
que os direitos do consu-
midor sejam respeitados.

A Importância do 
PROCON para a Defesa 

dos Direitos do Consumidor
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Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…

Da Redação

A Câmara Técnica de 
Águas Subterrâneas (CT-
-AS) dos Comitês PCJ pro-
moverá, no dia 16 de abril 
de 2025, das 9h às 12h30, 
o I Fórum das Águas Sub-
terrâneas das Bacias PCJ, 
com o tema central “Enga-
jamento Municipal na Sus-
tentabilidade das Águas 
Subterrâneas”. O evento 
será realizado no Auditório 
do Museu da Água de In-
daiatuba e contará com a 
participação de especialis-
tas e gestores públicos.

O Fórum tem como 
objetivo fortalecer a ges-
tão integrada dos recursos 
hídricos, incentivando a 
inclusão das águas subter-
râneas nos planejamentos 
municipais e garantindo 
sua preservação para as 
futuras gerações. A progra-
mação prevê debates e pa-
lestras sobre a importância 
da gestão sustentável dos 
aquíferos e sua integra-
ção nas políticas públicas, 
promovendo a troca de ex-
periências entre técnicos, 
gestores e demais interes-
sados.

A coordenadora da CT-
-AS, Mariza Fernanda da 
Silva, ressalta que o prin-
cipal motivador do Fórum 
foi a urgência da otimiza-
ção da gestão integrada 
dos recursos hídricos, con-
siderando as águas sub-
terrâneas como uma das 
protagonistas neste de-
bate. “É preciso pensar os 
territórios com um olhar 
mais aprofundado sobre 
as águas subterrâneas, e 
o evento buscará debater 
o papel deste recurso no 
planejamento urbano, seu 

posicionamento legal e 
formas de incluir as águas 
subterrâneas nas pautas 
de desenvolvimento regio-
nal”, explicou Mariza.

Para a coordenadora-
-adjunta da CT-AS, Debo-
rah Lunardi, o engajamen-
to municipal é primordial 
para a sustentabilidade das 
águas subterrâneas. “No 
planejamento municipal 
estão as principais ferra-
mentas para proteção dos 
recursos hídricos subterrâ-
neos. Entender e conhecer 
a dinâmica das águas sub-
terrâneas é fundamental 
para que seja possível har-
monizar a ocupação terri-
torial em função da susten-
tabilidade e proteção dos 
recursos hídricos subterrâ-
neos”, destacou Deborah.

As coordenadoras enfa-
tizam que a expectativa é 
ampliar o debate sobre as 
águas subterrâneas e suas 
particularidades regionais, 
estimulando a compreen-
são desse recurso como 
parte essencial do meio 
ambiente e da dinâmi-
ca social. Dessa forma, o 
evento busca aperfeiçoar 
a visão sistêmica da água 
nas ocupações urbanas e 
rurais.

INSCRIÇÕES GRA-
TUITAS

O evento é gratuito e 
aberto a membros da CT-
-AS e dos Comitês PCJ, 
especialistas, profissionais 
do setor e demais interes-
sados no tema. As inscri-
ções podem ser feitas pelo 
link: bit.ly/Inscricao_Fo-
rumAS2025.

Para mais informações, 
os interessados devem en-
trar em contato com a CT-

-Águas Subterrâneas dos 
Comitês PCJ pelo e-mail: 
ctas@comites.baciaspcj.
org.br.

SERVIÇO
I FÓRUM DAS ÁGUAS 

SUBTERRÂNEAS NAS 
BACIAS PCJ

TEMA: “Engajamento 
Municipal na Sustentabi-
lidade das Águas Subterrâ-
neas”

DATA: 16 de abril de 
2025 (quarta-feira)

HORÁRIO: 9h às 12h30
LOCAL: Auditório do 

Museu da Água de Indaia-
tuba

ENDEREÇO:  Rua do 
Museu, 205, Tombadou-
ros, Indaiatuba/SP

INSCRIÇÕES GRA-
TUITAS: bit.ly/Inscricao_
ForumAS2025

REALIZAÇÃO: Comi-
tês PCJ

ORGANIZAÇÃO: Câ-
mara Técnica de Águas 
Subterrâneas (CT-AS)

APOIO: Agência das 
Bacias PCJ

PROGRAMAÇÃO  
09h00 - Recepção e 

café da manhã
09h30 – Abertura
10h00 - Em busca da 

resiliência hídrica: solu-
ções participativas

Palestrante: Carolina 
Stager Quaggio (Centro 
de Estudos Ambientais 
UNESP - Rio Claro)

10h30 - Águas subter-
râneas nos instrumentos 
de planejamento das Ba-
cias PCJ

Palestrante: Eduardo 
Cuoco Léo (Agência das 
Bacias PCJ)

11h00 - Os aquíferos e a 
solução do abastecimento 

de água nos municípios
Palestrante: Amélia 

João Fernandes (IPA - SE-
MIL)

11h30 - Elaboração co-
laborativa de diretrizes 
para inclusão das águas 
subterrâneas nos planos 

diretores
12h30 - Encerramento

I Fórum das Águas Subterrâneas nas Bacias PCJ discute engajamento 
municipal na sustentabilidade hídrica

Da Redação

A nova Mesa Diretora 
do Parlamento da Região 
do Circuito das Águas 
Paulista foi eleita na ma-
nhã de 18 de março e está 
composta pelos vereadores 
Bárbara Magaldi (Serra 
Negra) - presidente; An-
tonio Fantini (Amparo) 
- vice-presidente; Renan 
Sambo (Águas de Lindó-
ia) - primeiro-secretário 
e João Basílio Goulart 
(Monte Alegre do Sul) - se-
gundo-secretário. A gestão 
tem duração de um ano.

A reunião aconteceu 
na Câmara Municipal de 
Amparo, quando também 
foram apresentados os no-
vos integrantes titulares e 
suplentes do Parlamento 
(confira abaixo). “Quem 
acompanha nossas ações 
sabe como foi a luta para 
constituição e até anda-
mento dos trabalhos na 
legislatura anterior. Quem 
está aqui é porque tem 
comprometimento com a 
nossa região, que é o nos-
so objetivo. Agradeço a 
confiança e prometo me 
dedicar”, declarou a pre-
sidente Bárbara. Dos 11 
municípios que integram 

o Circuito, oito já fizeram 
a adesão ao Parlamento, 
sendo eles: Águas de Lin-
dóia, Amparo, Holambra, 
Jaguariúna, Monte Alegre 
do Sul, Pedreira, Serra Ne-
gra e Socorro. Aguardam 
a oficialização os municí-
pios Lindóia, Morungaba 
e Santo Antônio de Posse.

Durante a reunião, os 
participantes tiveram a 
opção de votar entre duas 
chapas, a vencedora é a 
Chapa 2 formada por Jed-
son Panegassi (Pedrei-
ra) - presidente; Fabiano 
Soares (Holambra) - vi-
ce-presidente; Ana Paula 
Espina (Jaguariúna) - pri-
meira-secretária e Elida 
Panegassi (Monte Alegre 
do Sul) - segunda-secretá-
ria. Foram oito votos para 
Chapa 1 e sete para Chapa 
2.

Estavam presentes ain-
da outros vereadores da 
região e a presidente da 
Agência Líder de Desen-
volvimento do Circuito das 
Águas Paulista (Adecap), 
Laura Santi. “Estou ab-
solutamente feliz de estar 
presente nesta reunião, 
tamanha importância do 
Parlamento. Cada cidade, 
com suas demandas, ônus 

e bônus, precisam estar 
juntas e lutar juntas para 
estarem bem. Estou à dis-
posição”, declarou Laura.

NOVAS PRAÇAS DE 
PEDÁGIOS

Na presença do secre-
tário municipal de Trans-
portes, Henrique Cézar, 
foi apresentada a proposta 
do Projeto de Lei de Ini-
ciativa Popular idealizada 
pelo prefeito de Amparo, 
Carlos Alberto Martins, 
para que seja protocolada 
na Assembleia Legislati-
va de São Paulo (Alesp). 
“Para que conquistemos 
esse objetivo, precisamos 
de, no mínimo, 180 mil 
assinaturas. Este é o nosso 
grande desafio e para os 47 
municípios afetados. São 
necessárias assinaturas fí-
sicas, com os dados pesso-
ais como nome, RG, título 
de eleitor e endereço”, afir-
mou. 

De acordo com Henri-
que, o projeto terá basica-
mente três artigos estabele-
cendo regras para a criação 
de pedágios. “Entendemos 
que não é possível proibir 
a instalação de pedágios, 
nem a concessão. Então 
queremos propor que não 

seja permitida a criação 
de novos pedágios a uma 
distância inferior a 60 km 
das já existentes; impedir a 
instalação de pedágios em 
distância inferior a 40 km 
do limite de municípios 
classificados como estân-
cias turísticas, hidromine-
rais, climáticas e balneá-
rias e a isenção total para 
moradores que circulam 
entre cidades ligadas dire-
tamente”, resumiu o secre-
tário. Para ele, essa é a me-
dida concreta para todas as 
cidades.

Alguns vereadores fize-
ram uso da palavra sobre 
o tema. Entre eles, a vere-
adora Ana Paula Espina 
(Jaguariúna) lembrou que 
os pedágios vão aumentar 
o custo de vida de toda a 
região. “Não temos hospi-
tal regional, não temos o 
Samu, não temos vagas no 
Sistema Cross e agora esta-
mos sujeitos a multa e per-
da de pontos na carteira de 
motorista. Precisamos de 
ajuda!”, disse.

Jedson Panegassi (Pe-
dreira) questionou a falta 
de audiência pública no 
Circuito das Águas. “Eu 
acho que é uma luta con-
junta e que nós, parlamen-

tares, possamos promover 
esse debate em cada cida-
de vizinha e ganharmos 
a confiança da população 
nessas assinaturas. Por-
que o governo do estado 
não fez audiências aqui no 
Circuito, onde tantos pedá-
gios serão instalados”.

A presidente da Ade-
cap, Laura Santi, destacou: 
“que a gente saiba traba-
lhar estrategicamente cada 
município para este pro-
jeto de iniciativa popular. 
Que tenhamos estratégias 
diárias para divulgar a no-
tícia e explicar a cada cida-
dão, pois muitos nem estão 
sabendo”.

O vereador de Serra 
Negra, Renato Giachetto, 
também reforça que o mais 
importante é barrar o pro-
jeto dos pedágios. “Nossa 
cidade atrai muitos turis-
tas, mas, além disso, a vida 
do serrano será impactada. 
Muitos trabalham fora, os 
estudantes e os produto-
res rurais. Não podemos 
cruzar os braços e ver o im-
pacto depois”.

Valmir Franco (Águas 
de Lindóia) falou que a 
população tomou um ‘sus-
to’ com o anúncio de pe-

dágios. “Muitos tomaram 
conhecimento há pouco 
mais de 20 dias. Águas de 
Lindóia está no trecho fi-
nal desses pedágios, o que 
significa aumento dos cus-
tos. Não temos faculdades, 
o que aumentará os gastos 
do transporte. Colocar esse 
custo para a população é 
inadmissível”, disse ele, 
que é o atual presidente da 
Câmara Municipal.

Por fim, a vereadora 
Anna Beatriz Scachetti 
(Serra Negra) fez o aler-
ta: “para que essa iniciati-
va popular tenha valor, é 
preciso que o projeto seja 
votado e aprovado pelos 
deputados antes da assi-
natura do contrato com a 
empresa responsável pelos 
pedágios. Então o desafio 
é duplo, a coleta de assina-
turas e o tempo disponível 
até a concessão”.

Uma Moção de Repú-
dio do Parlamento será en-
caminhada ao governador 
do Estado; à Secretaria de 
Parcerias do Estado de São 
Paulo e Alesp.

O site pedagioaquinao.
com.br já está disponível 
para a orientação e coleta 
de assinaturas.

Parlamento do Circuito das Águas Paulista reelege presidente e discute 
pedágios

De Pedreira
 
Na terça-feira, 12 de 

março, o Consórcio In-
termunicipal de Sanea-
mento Básico da Região 
do Circuito das Águas 
(CISBRA) realizou uma 
Assembleia Ordinária 
com a presença de prefei-
tos e representantes dos 
municípios consorciados. 

O encontro teve como ob-
jetivo discutir pautas es-
senciais para a gestão do 
consórcio e a implemen-
tação de novas medidas 
para o desenvolvimento 
regional.

Um dos principais 
momentos da Assem-
bleia foi a eleição da Di-
retoria Executiva, que 
definiu os novos gestores 

para o próximo manda-
to. Foram eleitos: Zildo 
Alexandro de Oliveira, 
Prefeito de Toledo; José 
Rafael Vezzan, Prefeito 
de Monte Alegre do Sul; 
Luis Fernando Miguel, 
Prefeito de Morungaba; 
Luciano Francisco de 
Godoi Lopes, Prefeito de 
Lindoia.

Outro ponto de desta-

que foi a autorização para 
o parcelamento de dívi-
das, uma medida apro-
vada por unanimidade 
pelos municípios consor-
ciados, garantindo maior 
equilíbrio financeiro para 
a gestão dos recursos.

“A Assembleia tam-
bém contou com a apre-
sentação de informações 
e atualizações sobre o 

Programa de Aceleração 
do Crescimento (PAC), 
conduzida pelo coorde-
nador geral da I&T Ges-
tão de Resíduos, Tarcísio 
de Paula Pinto, que trou-
xe esclarecimentos sobre 
os próximos passos do 
programa”, informou o 
Prefeito de Pedreira Fá-
bio Polidoro.

No decorrer da reu-

nião, não foram apresen-
tadas moções de censura, 
e em assuntos diversos, 
a superintendente do 
CISBRA, Sandra Dimis, 
abordou temas como a 
FBGA 2025, a assinatura 
de contratos e a celeri-
dade no envio das novas 
demandas apresentadas 
pelos municípios consor-
ciados.

Prefeito Fábio Polidoro participa de Assembleia Ordinária do CISBRA
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Depois de 10 anos, saúde de Jaguariúna retoma cirurgias de cabeça e 
pescoço no Hospital Municipal

De Jaguariúna

Após mais de uma dé-
cada sem oferecer cirurg-
ias de cabeça e pescoço, a 
rede pública de saúde de 
Jaguariúna retomou esses 
procedimentos. A inicia-
tiva visa ampliar o acesso 
dos moradores a trata-
mentos especializados, 
evitando deslocamentos 
para outras cidades.

Segundo a Secretar-
ia Municipal de Saúde, 
desde 25 de fevereiro, o 
serviço disponibiliza 30 
consultas ambulatoriais 
e realiza quatro cirurgias 
mensalmente no Hospital 
Municipal Walter Ferrari. 
Para ser submetido à ciru-
rgia, o paciente deve obt-
er um encaminhamento 
médico de uma Unidade 
Básica de Saúde (UBS) 

ou do Centro de Especial-
idades Médicas. Após o 
encaminhamento, o caso 
é avaliado pela central de 
regulação, que agenda a 
consulta diretamente com 
o cirurgião de cabeça e 
pescoço no Hospital Mu-
nicipal.

A cirurgia de cabeça e 
pescoço é uma especial-
idade médica que trata 
de doenças e tumores 

na região da face, fossas 
nasais, seios paranasais, 
boca, faringe, laringe, tir-
eoide, paratireoides, glân-
dulas salivares, tecidos 
moles do pescoço e couro 
cabeludo. A Sociedade 
Brasileira de Cirurgia de 
Cabeça e Pescoço desta-
ca a importância desses 
procedimentos para o 
diagnóstico e tratamento 
eficazes dessas condições.

“Com a retomada 
das cirurgias de cabeça 
e pescoço, Jaguariúna 
reforça seu compromis-
so em oferecer serviços 
de saúde de qualidade e 
acessíveis à população, 
garantindo atendimento 
especializado dentro do 
próprio município”, afir-
ma o prefeito de Jaguariú-
na, Davi Neto.

“Anteriormente, os pa-

cientes de Jaguariúna 
eram encaminhados para 
cidades como Campinas e 
Sumaré para realizar es-
sas cirurgias pela central 
de regulação do Estado. A 
retomada desses procedi-
mentos no município rep-
resenta um avanço signif-
icativo na autonomia e na 
qualidade do atendimento 
médico local”, informa a 
Secretaria de Saúde.

Governador Tarcísio de Freitas visita obras da Barragem Pedreira nesta sexta-
feira, 21 de março

De Itapira

No dia 12 de março, 
a Casa da Agricultura 
de Itapira sediou uma 
importante reunião que 
reuniu diversos represen-
tantes do setor agrícola e 
ambiental do município. 
O encontro, que teve 
como foco a implemen-
tação de medidas volta-
das ao desenvolvimento 
rural e à preservação 
do meio ambiente, con-

tou com a presença do o 
secretário Municipal de 
Agricultura, Noé Massa-
ri, do secretário Munic-
ipal de Meio Ambiente, 
Cristiano Florence, do 
presidente do Conselho 
Municipal de Desenvolvi-
mento Rural, José Alair 
de Oliveira, do diretor da 
CATI (Coordenadoria de 
Assistência Técnica In-
tegral) Regional de Mogi 
Mirim, Diego Barrozo, 
do chefe da Casa da Agri-

cultura de Itapira, Carlos 
Eduardo Canivezi An-
tunes. Também estavam 
presentes a engenheira 
agrônoma da CATI, Al-
exandra Cristina Luppi 
Guedes Geraldi, a repre-
sentante dos produtores 
rurais Natália Orlandi 
Lúglio, e os funcionários 
da Casa da Agricultura 
de Itapira, Benedito Gar-
dinalli Júnior e Eduardo 
Augusto Martins.

Durante a reunião, 

diversos assuntos foram 
discutidos, como a atu-
ação da Patrulha Rural da 
Guarda Civil Municipal, a 
conservação do solo e a 
preservação das estradas 
rurais, o desenvolvimen-
to do Turismo Rural e o 
Programa de Preservação 
de Nascentes. 

Um dos destaques 
da reunião foi a organi-
zação de uma palestra em 
comemoração ao Dia Na-
cional de Conservação do 

Solo, celebrado em 15 de 
abril. A palestra será real-
izada no dia 9 de abril, no 
auditório da Associação 
Comercial e visa consci-
entizar os participantes 
sobre a importância da 
conservação do solo para 
a manutenção da agricul-
tura sustentável. No dia 
seguinte, 10 de abril, as 
secretarias de Agricul-
tura e de Meio Ambiente 
estarão promovendo a 
coleta de embalagens 

descartadas de agrotóx-
icos usados na produção 
agrícola. A destinação 
correta dessas embal-
agens é essencial para 
evitar a contaminação 
do solo e das águas, con-
tribuindo para a saúde 
ambiental do município. 
Mais informações sobre 
essas atividades serão 
divulgadas em breve.

Reunião discute medidas para o desenvolvimento 
rural e preservação ambiental em Itapira

De Pedreira

O Governador de 
São Paulo, Tarcísio de 
Freitas, vai estar nesta 
sexta-feira, 21 de mar-
ço, visitando as obras 
de construção da Bar-
ragem Pedreira, a par-
tir das 16 horas, sendo 
recepcionado pelo Pre-
feito Municipal Fábio 
Polidoro.

O empreendimento, 
com uma área de 2,1 
km², terá capacidade 
para armazenar 31,9 bi-
lhões de litros de água, 
o equivalente a 12,8 mil 

piscinas olímpicas.   
A visita será acom-

panhada pela secretária 
de Meio Ambiente, In-
fraestrutura e Logísti-
ca, Natália Resende, e 
pela diretora-presiden-
te da SP Águas, Camila 
Viana. No evento, tam-
bém deve ser anuncia-
do um pacote de inves-
timentos em recursos 
hídricos.   

Em conjunto com 
a Barragem Duas Pon-
tes, localizada em Am-
paro, cujas obras estão 
sob responsabilidade 
da SP Águas, as duas 

barragens vão ter ca-
pacidade para armaze-
nar até 85 bilhões de 
litros de água, o que 
equivale a 34,2 mil pis-
cinas olímpicas. O pro-
jeto deve atender 5,5 
milhões de pessoas e 
contribuirá para a re-
cuperação da vazão do 
Rio Jaguari.   

As novas barragens 
funcionam como caixas 
d’água, estocando o vo-
lume do período chuvo-
so para uso em meses 
com baixa precipitação. 
Assim, no período seco, 

a água estocada pode-
rá ser liberada pelas 
represas para manter 
o nível dos rios, o que 
dá mais segurança para 
os municípios da re-
gião captarem água 
para abastecer seus 
moradores. Em caso de 
chuvas fortes, as barra-
gens ajudarão a evitar 
enchentes, amortecen-
do o grande volume das 
tempestades. 

Durante o evento, 
a SP Águas e a Cetesb 
(Companhia Ambiental 
do Estado de São Pau-
lo) também anuncia-
rão novos pacotes de 
investimentos voltados 
à gestão e fiscalização 
dos recursos hídricos 
em São Paulo. A SP 
Águas investirá R$ 41 
milhões, incluindo R$ 
11,6 milhões para am-
pliar a fiscalização da 
captação de águas sub-
terrâneas e superficiais, 
segurança de barragens 
e o cumprimento de ou-
torgas.  

Além disso, a agên-
cia receberá R$ 6,2 
milhões do Fehidro 

para modernizar a Sala 
de Situação São Paulo, 
aprimorando o monito-
ramento e a prevenção 
de eventos climáticos 
extremos.   

A SP Águas também 
iniciará a nova fase 
do Programa Rios Vi-
vos, com R$ 66 milhões 
destinados ao desasso-
reamento e recupera-
ção ambiental em 26 
municípios paulistas. 
A Cetesb anunciará, 
por sua vez, um inves-
timento de R$ 8,6 mi-
lhões em novas esta-
ções automáticas para 
o monitoramento da 
qualidade da água, com 
foco na região do Baixo 
Tietê e na bacia do Rio 
Piracicaba, ampliando 
a fiscalização da quali-
dade dos rios e reserva-
tórios do Estado.  

As barragens são 
aguardadas há quase 
10 anos. O prazo inicial 
de entrega das obras 
era 2016, que depois 
foi adiado para 2018. 
Desde então, o proje-
to passou uma série de 
embargos e foi parali-

sado em 2020. 
As obras foram re-

tomadas em 2021, 
depois que a ANA 
(Agência Nacional de 
Águas) concedeu ou-
torga que consente ao 
DAEE (Departamento 
de Águas e Energia Elé-
trica) o direito de uso 
de recursos hídricos e 
a retomada das obras 
de construção da bar-
ragem Duas Pontes, no 
Rio Camanducaia, em 
Amparo. Porém, os tra-
balhos voltaram a ser 
paralisados em 2023, 
após a rescisão de con-
trato com as empresas 
responsáveis. Fiscali-
zações no local atesta-
ram atrasos significa-
tivos e não justificados 
pelos consórcios que 
executavam os serviços.  

No ano passado, uma 
nova licitação foi publi-
cada e as obras foram 
retomadas em outu-
bro. A previsão é que os 
trabalhos de constru-
ção durem 22 meses, 
com a entrega em julho 
de 2026.



114 de Março de 2025  - Caderno B|

De Mogi Guaçu

A Secretaria Municipal 
de Cultura de Mogi Guaçu 
(SECULT) abre as inscri-
ções para o 10º Concurso 
de Fotografia “Retratos de 
Nossa Terra” 2025! 

A Exposição acontecerá 
de 15 de abril a 09 de maio 
de 2025, no Hall de En-
trada do Centro Cultural 
Municipal “José Fantina-
to”, localizado na Av. dos 
Trabalhadores, nº 2651, 
Jardim Camargo. 

A premiação será no 
dia 06 de maio de 2025, às 
19h, na Sala de Vídeo Célia 

Maria Stábile, no Centro 
Cultural Municipal. 

Categorias:
- Juvenil: 13 a 17 anos
- Adulto: acima de 18 

anos

Temáticas:
- PASSADO: Cenários 

históricos do município
- PRESENTE: O desen-

volvimento da cidade
- CENA MARCANTE: 

Lugares que marcaram sua 
vivência em Mogi Guaçu

- “EFEITO” GUAÇU: 
Fotos criativas, com recur-
sos técnicos aplicados

- VIVER AQUI: O coti-
diano dos Guaçuanos

Inscrições:
- Período: 05 de março 

a 04 de abril de 2025
- Link para inscrição: 

https://bit.ly/FormTalen-
tos_2025

A divulgação dos sele-
cionados será feita no Di-
ário Oficial do Município 
e nas redes sociais da SE-
CULT. 

Não perca essa chan-
ce de mostrar o que Mogi 
Guaçu significa para você 
através das lentes da sua 
câmera!

Show Daniel 40 Anos passa por Jaguariúna

Inscrições Abertas para o 10º 
Concurso de Fotografia “Retratos de 

Nossa Terra”

Um dos maiores nomes 
do sertanejo volta aos pal-
cos da nossa região em 
março. No dia 28, na RED 
Eventos, em Jaguariúna, 
Daniel e a turnê 40 Anos 
fazem uma noite especial.

A abertura da casa será 
às 21h e o show começa às 
23h. Será a única apresen-
tação da turnê comemo-
rativa de quatro décadas 
de carreira, que começou 
junto do amigo João Pau-
lo. No repertório, canções 
que embalaram e embal-
am o público até hoje.

A música que estourou 

a dupla com certeza é uma 
delas: “Estou Apaixona-
do”. Inclusive, a canção 
é a que abre o DVD 40 
Anos, que contou com 
uma das cenas mais lin-
das do sertanejo.

No palco, uma imagem 
de João Paulo ao fundo e 
a maior reunião de artis-
tas do gênero já visto em 
uma gravação. Entre os 
nomes estavam Chitãoz-
inho & Xororó, Fernando 
& Sorocaba, Jorge e Ma-
teus, Henrique & Juliano, 
Luan Santana e Maiara e 
Maraisa.

O público de Jag-
uariúna poderá presti-
giar esse show na RED 
Eventos em seis setores 
diferentes: Cadeiras DIA-
MANTE, OURO, PRATA 
e BRONZE, Camarote 
Openbar e Premium (em 
pé).

Os ingressos podem 
ser adquiridos em Campi-
nas, na Equipadão Norte 
Sul e Stefano’s Galleria 
Shopping, e nas uni-
dades da Dr. Placas de 
Amparo, Jaguariúna, Ar-
tur Nogueira, Pedreira 
e Mogi Guaçu. Em Mogi 

Mirim, vendas na New-
ness. Compras online no 
site oficial do evento em 
agoraingressos.com.br

SERVIÇO:
Daniel 40 Anos na 

RED Eventos
QUANDO: 28/03/25
HORÁRIO: a partir 

21h | Show 23h
LOCAL: RED Eventos 

– Jaguariúna
ATRAÇÃO:
– DANIEL
INFORMAÇÕES:
19 3244-1254

De Artur Nogueira

A Banda Nico de Faveri 
convida a população para 
prestigiar mais uma edição 
do “Retreta no Coreto”. O 
evento é aberto ao público 
e acontece a partir das 19h, 
deste domingo (23).

A Banda é formada por 
alunos e professores do 
Projeto Retreta, iniciativa 
que há anos contribui para 
a formação musical de jo-
vens e adultos na cidade. 

Sob a regência do pro-
fessor Matheus Nicolas e 
com direção artística do 
maestro Ricardo Micheli-
no, a apresentação contará 
com um repertório tradi-

cional de bandas musicais. 
Segundo Michelino, o 

evento tem como objetivo 
manter viva a tradição mu-
sical no Coreto. “Quere-
mos que esse evento se tor-
ne uma celebração mensal 
da música, trazendo sem-
pre um repertório especial 
para o público. O Coreto é 
um local histórico da cida-
de e, com essas apresenta-
ções, buscamos resgatar a 
importância dessa tradi-
ção.”

UM LEGADO MU-
SICAL

A Banda Musical Nico 
de Faveri integra a Corpo-
ração Musical 24 de Ju-

nho, uma instituição que 
celebra, em 2025, 101 anos 
de atividades ininterrup-
tas.

Fundada em 2017, a 
Banda tem como objetivo 
complementar a formação 
dos alunos do Projeto Re-
treta, perpetuando a tra-
dição das bandas musicais 
com repertórios clássicos e 
populares.

O maestro Ricardo Mi-
chelino, que está à frente 
da instituição, ressalta que 
a iniciativa homenageia 
o Sr. Antônio de Faveri 
Neto, músico dedicado que 
integrou a Corporação por 
mais de 50 anos.???

“?A paixão pela música 

e o talento inspiraram a 
criação da banda, que hoje 
é composta por alunos e 
professores do Projeto Re-
treta, transmitindo o lega-
do musical para as novas 
gerações”, conclui Miche-
lino.

O Coreto, onde será 
realizada a apresentação, 
também leva e homena-
geia o nome do Sr. Nico de 
Faveri.

Serviço
“Retreta no Coreto” 

com a Banda Nico de Fa-
veri

Data: 23/03 - domingo
Horário: 19h
Local: Praça do Coreto

Banda Nico de Fáveri, do Retreta, se apresenta no Coreto 
neste domingo
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De Itapira

Na última semana, o 
CREM (Centro de Refe-
rência Especializada da 
Mulher) foi novamente 
o cenário de um gesto de 
solidariedade. Três re-
crutas do Tiro de Guerra 
de Itapira participaram 
de uma ação emocionan-
te ao cortar seus cabelos 
e doá-los para a confec-
ção de perucas, com o 
objetivo de beneficiar 
mulheres que estão en-
frentando o tratamento 
contra o câncer.

A iniciativa foi coor-
denada pelo Sargento 
Márcio Antônio Lawis-
ch, chefe da Instrução 
do TG 02-095, que res-
saltou a importância do 
ato: “Além de manter um 
padrão de corte unifor-
me entre os recrutas, a 
doação de cabelo é uma 
forma de praticar a soli-
dariedade, um valor es-
sencial no Tiro de Guer-
ra.”.

A Secretária de Pro-
moção Social, Regina 
Ramil, foi quem facili-
tou a realização da ação, 

oferecendo o espaço do 
CREM e organizando a 
presença da cabeleireira 
voluntária Neusa Zani, 
membro da Associação 
Pétalas de Rosas. “A 
solidariedade demons-
trada por esses jovens é 
um exemplo para todos 
nós. Os cabelos arreca-
dados serão encaminha-
dos para uma ONG que 
confecciona e distribui 
perucas gratuitamente 
para mulheres em trata-
mento oncológico. Agra-
decemos imensamente 
ao Sargento Márcio e aos 

recrutas pelo lindo ges-
to”, afirmou Regina.

A Associação Pétalas 
de Rosas, que oferece 
suporte às mulheres com 
câncer de mama em Ita-
pira, tem como um dos 
seus principais trabalhos 
a distribuição de peru-
cas para mulheres que 
perderam seus cabelos 
durante o tratamento. 
Aqueles que desejarem 
contribuir com doações 
de cabelo podem entrar 
em contato com a asso-
ciação pelo telefone (19) 
98602-3250.

Jovens do Tiro de Guerra doam cabelos para 
confecção de perucas a mulheres em tratamento de 

câncer

De Holambra

A Prefeitura de Ho-
lambra realiza no sá-
bado, dia 22 de março, 
das 9h às 11h, nas de-
pendências da Escola 
Municipal Imigrantes, 
a  2ª edição do “Em-
prega Holambra”.  O 
Feirão de Empregos é 
resultado de parceria 
com a Meraki Gestão 
de Pessoas e com em-
presas da região e tem 
por objetivo aproximar 
quem busca um empre-
go daqueles que estão 
com vagas disponíveis 
para admissão. 

“Teremos disponí-
veis cerca de 100 opor-
tunidades “, disse Natá-
lia Fernanda dos Santos 
Ferro, analista de Re-
crutamento e Seleção 
da Meraki “ 15 empre-
sas da cidade e de mu-
nicípios próximos como 
Jaguariúna, Santo An-
tônio de Posse e Artur 
Nogueira já confirma-

ram participação”, fa-
lou. Segundo ela, para 
concorrer às oportuni-
dades, é preciso levar 
diversos currículos atu-
alizados e documentos 
pessoais. Ela explica 
que  será  realizada uma 
breve entrevista com os 
candidatos.

“Para organizar o 
atendimento serão dis-
tribuídas senhas entre 
8h30 e 9h30”, expli-
cou o diretor municipal 
de Relações Públicas e 
Institucionais, Reinal-
do Pavão. “Oportuni-
dade imperdível para 
quem busca ingressar 
no mercado de trabalho 
ou quem procura uma 
nova oportunidade pro-
fissional”, reforçou.

A Escola Municipal 
Imigrantes fica na Rua 
Van Aken, 170, no bair-
ro Imigrantes. 

Holambra é + Em-
prego?

Para além da ação 

do Emprega Holambra, 
a cidade conta desde o 
ano passado com uma 
plataforma, desenvolvi-
da pela Prefeitura, que 
oferece ao comércio e às 
empresas, por meio de 
um sistema eletrônico 
acessível pela internet, 
uma área dedicada à 
apresentação de vagas, 
com todas as informa-
ções necessárias para o 
seu preenchimento. De 
outro lado, dá à mão de 
obra local a chance de 
inscrever seus dados 
pessoais e manifestar 
interesse no trabalho. 
A plataforma pode ser 
acessada por meio ele-
trônico em www.ho-
lambra.sp.gov.br, na 
aba de Serviços – ou a 
partir de acesso direto 
em http://pat.holam-
bra.sp.gov.br. Quem 
preferir, pode buscar 
atendimento presencial 
de segunda a sexta-fei-
ra, das 8h às 11h e das 
13h às 16h, no Espa-

ço Cidadão, ao lado da 
Prefeitura.

Além da possibili-
dade de candidatura a 
vagas de trabalho dis-
ponibilizadas pelas 

empresas na platafor-
ma, o “Holambra é + 
Emprego” permite ao 
usuário, após preenchi-
mento dos dados pes-
soais, profissionais e 

de formação, imprimir 
o currículo pronto, já 
formatado no padrão 
tradicional, para entre-
ga presencial em lojas e 
empresas.

Pedreira esteve participando da 5ª 
Conferência Estadual do Meio Ambiente

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur No-
gueira, por meio da Secre-
taria de Cultura e Turismo, 
anuncia a abertura de vagas 
remanescentes para as ofici-
nas gratuitas de teatro ofe-
recidas no Centro Cultural 
Tom Jobim. As aulas acon-
tecem às quartas-feiras e 
atendem alunos a partir dos 

9 anos de idade.

As turmas disponíveis 
são:

-De 9 a 13 anos: manhã, 
das 9h às 10h30, e tarde, das 
14h às 15h30

-A partir de 14 anos: tar-
de, das 16h às 17h30

A secretária de Cultu-
ra e Turismo, Ieda Ribeiro, 
destaca a importância da 

iniciativa. “As oficinas de 
teatro proporcionam muito 
mais do que a experiência 
artística. Elas desenvolvem 
habilidades como expressão, 
comunicação e autoconfian-
ça, além de serem uma ex-
celente oportunidade para 
integração social.”

INSCRIÇÕES
Os interessados podem 

se inscrever presencialmente 
no Centro Cultural Tom Jo-
bim, das 9h às 11h e das 14h 
às 16h.

Para efetuar a inscrição, é 
necessário apresentar cópias 
do RG e CPF do aluno, além 
do RG e CPF do responsável 
(quando necessário) e um 
comprovante de residência 
atualizado.

As vagas são limitadas.

Prefeitura de Artur Nogueira abre vagas para 
oficinas gratuitas de teatro
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De Mogi Mirim

O Saae (Serviço Au-
tônomo de Água e Es-
gotos) de Mogi Mirim 
realizará a substituição 
de um trecho da adutora 
de água tratada existente 
na rua Ariovaldo Silveira 
Franco. O trabalho está 

programado para esta 
sexta-feira (21), e a inter-
rupção no fornecimen-
to de água está previsto 
para durar das 06h30 às 
17h00, quando o abaste-
cimento deve começar a 
ser restabelecido. A me-
dida visa solucionar defi-
nitivamente o problema 

de rompimento da rede 
que têm causado trans-
tornos nos últimos dias 
para consumidores da 
região Central, Mirante e 
Tucura.

Serão substituídos 
aproximadamente 30 
metros da antiga rede 
de cimento amianto por 

tubo PVC Defofo de 500 
milímetros. Aliado a isso, 
também será necessária 
a retirada de uma árvore 
da espécie Liquidâmbar 
(Liquidambar styraci-
flua), plantada sobre a 
adutora, cujas raízes cau-
saram o deslocamento da 
tubulação, comprome-

tendo a rede. A espécie 
não é nativa da região, 
sendo comum na Améri-
ca do Norte e regiões tro-
picais montanhosas do 
México e América Cen-
tral. 

O Saae reforça aos 
consumidores do Centro, 
Jardim Áurea, Tucura, 

Jardim Santa Helena, 
Mirante, Jardim Elite e 
adjacentes, que poupem 
tanto quanto possível de 
água do reservatório do-
méstico, realizando ape-
nas atividades essenciais, 
para evitar desabasteci-
mento durante o período 
da manutenção.

De Mogi Guaçu
 
No próximo sábado, 

dia 22 de março, o Parque 
da Amizade, localizado no 
Parque dos Eucaliptos, na 
Zona Sul, será ponto do 
LEVA (Local de Entrega 
Voluntária Assistida) para 

a coleta de materiais reci-
cláveis pelos moradores 
daquela região. O projeto é 
uma iniciativa da Associa-
ção Protetores do Parque 
da Amizade, da Associação 
Cooper 3Rs e da Secretaria 
de Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambiente 

(SAAMA).
No período das 9h às 

14h, o caminhão da cole-
ta seletiva da SAAMA e a 
equipe da Cooper 3Rs es-
tarão no Parque da Ami-
zade fazendo a coleta dos 
materiais que os mora-
dores levarem ao local e 

orientando o público sobre 
a coleta seletiva. O projeto 
visa atender especialmente 
os moradores dos Parques 
dos Eucaliptos I, II e III e 
o Jardim Santa Madale-
na. Porém, o LEVA Móvel 
também estará à dispo-
sição da população neste 
sábado.

Um cronograma de tra-
balho será definido, pois 
a ideia é de que o LEVA 
Móvel esteja no Parque da 
Amizade a cada 15 dias para 
a coleta dos recicláveis. De-
pendendo da aceitação dos 
moradores, a coleta poderá 
ser feita semanalmente. A 
comunidade será inserida 
no projeto, a fim de que 
participe e compreenda a 
importância das ações da 
coleta seletiva. O morador 
poderá separar seu mate-
rial e levar até o LEVA Mó-
vel nos dias de coleta.

“Nós temos essa parce-
ria com a Cooper 3Rs, que 
realiza um excelente traba-
lho em nosso município e a 
ideia é expandir o projeto. 
O Parque da Amizade será 
um projeto piloto e temos a 
intenção de ampliá-lo para 
outras regiões da cidade, 
pois a coleta seletiva é de 
suma importância e é uma 
maneira de mobilizarmos 
a comunidade a promover 
a coleta seletiva”, comen-
tou Benito Aielo, secretário 
da SAAMA.

O LEVA Móvel ficará 
em um ponto fixo do Par-
que da Amizade, a fim de 
que os moradores levem 
os materiais recicláveis até 
o local. A Cooper 3Rs dará 
a devida destinação ao que 
for coletado, assim como já 
ocorre com o LEVA insta-
lado no estacionamento do 
Centro Cultural. Nos dois 

casos, os moradores terão 
a assistência da equipe de 
catadores educadores du-
rante o processo de descar-
te dos resíduos.

“São mais de seis mil 
moradores nesses quatro 
bairros e, como não con-
tamos com coleta seletiva, 
procuramos os responsá-
veis para essa parceria no 
Parque da Amizade, um 
local que já cuidamos com 
tanto carinho. Aliás, temos 
uma preocupação com a 
limpeza dos nossos bairros 
e é justamente isso que tra-
balhos com os moradores e 
a coleta seletiva vem somar 
com as ações que estamos 
desenvolvendo ao longo 
dos últimos anos”, contou 
Maria de Fátima Andreazi, 
presidente da Associação 
Protetores Parque da Ami-
zade.

Saae fará substituição de trecho de adutora 
nesta sexta-feira, 21

Parque dos Eucaliptos terá LEVA Móvel para 
a coleta de recicláveis

GOLPE NO TRÁFICO: Operação da Polícia 
Civil apreende ecstasy, maconha, skunk e 

“ice” em Estiva e Guaçu

3ª Startup Day de Mogi Guaçu traz 
oportunidades de empreendedorismo

De Mogi Mirim

Na manhã desta 
quinta-feira (20), uma 
investigação da Polícia 
Civil de Estiva Gerbi 
e com a participação 
de policiais de Mogi 
Guaçu, aprendeu uma 
grande quantidade de 
entorpecentes em am-
bas as cidades. Segun-
do os policiais, a ope-

ração “Árvore da Vida”, 
que visa o combate ao 
narcotráfico, começou 
por volta das 6h00.

Sob a chefia da de-
legada Gilmara Natá-
lia Batista dos Santos, 
policiais civis das duas 
cidades foram até dois 
endereços suspeitos de 
esconder entorpecen-
tes. Nesses locais, além 
da prisão dos suspei-

tos, foram cumpridos 
mandados de busca 
e a apreensão, quan-
do foram apreendidos 
vários comprimidos 
de ecstasy, porções de 
maconha, skunk, “ice”, 
além de dinheiro e dis-
positivos de comunica-
ção.

Os investigadores 
também encontraram 
mais de R$ 600 em cé-

dulas de vários valores. 
Ambos os suspeitos 
foram trazidos a CPJ 
(Central de Polícia Ju-
diciária) onde foram 
autuados por tráfico 
de drogas. Segundo in-
formações, os dois tra-
ficantes eram monito-
rados há algum tempo 
pela Polícia Civil de Es-
tiva e Mogi Guaçu pela 
prática de tráfico.

De Mogi Guaçu
 
A 3ª Startup Day de 

Mogi Guaçu irá trazer pa-
lestras sobre  empreende-
dorismo, inovação e inte-
ligência artificial. A startup 
local será uma execente 
oportunidade para os em-
preendedores, startups e 
inovadores que querem es-
tar à frente no mercado. O 
evento está marcado para 
o sábado, 22 de março, 
das 8h às 12h, e irá aconte-
cer na sede da Associação 
Comercial e Industrial de 
Mogi Guaçu (Acimg), no 
Centro.  

O evento será aberto 
ao público e, para parti-
cipar, o cidadão deve se 
inscrever gratuitamente 

pelo link: https://www.
sympla.com.br/evento/
startup-day-mogi-gua-
cu/2829950. Ao todo, se-
rão 140 vagas e, por isso, o 
quanto antes o interessado 
efetuar o cadastro, melhor 
será para garantir o seu 
lugar. Mais informações 
ou eventuais dúvidas, en-
trar em contato com Dito 
Albiero pelo telefone (19) 
99765.2542.

A 3ª Startup Day de 
Mogi Guaçu é uma reali-
zação do Serviço Brasileiro 
de Apoio às Micro e Peque-
nas Empresas (Sebrae) e 
da Associação Comercial e 
Industrial de Mogi Guaçu 
(Acimg), juntamente com 
a Prefeitura, por meio das 
Secretarias Municipais de 

Habitação, Indústria e Co-
mércio e de Tecnologia e 
Inovação.

“Com certeza, será um 
encontro imperdível com 
cases de sucesso, além de 
um bate-papo sobre star-
tups e, principalmente, de 
como tirar sua ideia do pa-
pel e de como a inovação 
pode fomentar o seu negó-
cio. Esse será o momento 
de fazer o seu networking e 
de mergulhar no ecossiste-
ma das startups”, comen-
tou o secretário de Tecno-
logia e Inovação, Josimar 
Cerqueira.

 
3ª Startup Day de Mogi 

Guaçu
Data: Sábado, 22 de 

março

Horário: 8h às 12h
Local: Associação Co-

mercial e Industrial de 
Mogi Guaçu (Acimg)

Endereço: Rua Doutor 
Luiz Anhaia Melo, 260, 
Centro – (entrada pelo es-
tacionamento)

 
Programação
9h15 – Painel Transfor-

mando necessidades em 
negócios inovadores

Mediador: Ricardo 
Martins (Sebrae for Star-
tups)

 Participantes: Bruno 
Roberto Belli Francisco 
(4uPlayer)

 José Renato Martini 
(Conatus Ambiental)

10h – Como a inovação 
pode ajudar a fomentar 

negócio
Palestrante: Ricardo 

Martins (Uecs Sebrae)
10h30 – O Superciclo 

Tecnológico: IA, IOT e Bio-
tecnologia

Palestrante: José Rena-
to Martini (Conatus Am-
biental)

11h15 – Iniciativas de 

inovação aberta em em-
presas de Mogi Guaçu

Palestrantes: Rodrigo 
Furquini e Letícia Lellis 
Bueno da Silva (Time 
Open Innovation)                               

11h45 – Conexão: Im-
pulsionando o ecossistema 
local de inovação

12h – Encerramento
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De Amparo

No domingo, 23, 
a partir das 8 horas, 
o Centro Esporti-
vo “João Baptista de 
Campos Cintra”, no 
Jardim Camandocaia, 
será sede da edição da 
Copa Amparo de Kara-
tê.

De acordo com a 
organização do even-
to, são esperados mais 
de 250 atletas de 20 

academias da região 
do Circuito das Águas 
Paulista, Região Me-
tropolitana de Campi-
nas e Baixa Mogiana.

A competição tem 
organização da Acade-
mia Antonelli, UKCA 
– União do Karatê do 
Circuito das Paulista e 
Federação Paulista de 
Karatê. O evento tem 
entrada gratuita.

“Sem dúvida será 
uma grande compe-
tição. São 20 anos da 
Copa Amparo, com 
tradição e organi-
zação. A Prefeitura, 
através da Secretaria 
de Esporte Juventude 
apoiará a competição 
para que seja realizada 
com muito sucesso”, 
ressaltou o secretário 
de Esporte e Juventu-
de, André Geraldo Zu-
chi – Bidé.

Copa Amparo de Karatê acontece no domingo

De Itapira

Começa no sábado 
(22) mais uma edi-
ção da Copa Itapira de 
Futebol de Base 2025 
- ‘Nelson Atala’. Na 
primeira rodada, seis 
jogos serão realizados. 
No Campo Pedro Bagi-
ni, no Lazer, às 8h00, 
acontecem jogos dos 
grupos I das três cate-
gorias. Pela categoria 
sub11, tem Prefeitura 
de Socorro x SEL Itapi-

ra, duelo que se repete 
às 8h30, pela sub13. 
No sub 15, a SEL Itapi-
ra encara a SEL Mogi 
Guaçu.

Ao mesmo tempo, 
no Campo Victório 
Sartorelli Filho, nos 
Prados, as partidas 
serão pelos grupos II, 
também das três ca-
tegorias. A partir das 
8h00, na sub11,a  Es-
colinha do São Paulo 

enfrenta a BTS “B”. 
Já às 8h30, na sub13, 
o Atlético Tucurense 
joga contra a Escoli-
nha do São Paulo e, às 
9h00, o confronto se 
repete na sub15.

A competição, rea-
lizada pela Prefeitura 
de Itapira por meio 
da Secretaria de Es-
portes e Lazer (SEL), 
terá a fase de grupos 

disputada até o dia 
24 de maio, reunindo 
24 equipes de cidades 
como Itapira, Mogi 
Guaçu, Mogi Mirim, 
São João da Boa Vista 
e Socorro. Já as finais 
serão realizadas no 
dia 14 de junho, quan-
do serão definidos os 
campeões de cada ca-
tegoria.

Seis jogos abrem a Copa ‘Nelson Atala’ no 
próximo sábado

Secretaria de Esportes e Lazer está 
promovendo a Copa Cidade de Pedreira de 

Futebol Amador
De Pedreira

A Secretaria Mu-
nicipal de Esportes e 
Lazer da Prefeitura de 
Pedreira, está promo-
vendo a “Copa Cidade 
de Pedreira de Futebol 
Amador 2024/2025”, 
com os jogos acon-
tecendo no Estádio 
Municipal Wanderlei 
José Vicentini, Praça 
de Esportes João Cas-
telo, no bairro Jardim 

Andrade, e no Campo 
Senhor Aparecido, na 
Praça de Esportes Luiz 
Geraldo, no bairro Jar-
dim Triunfo.

“No total 10 equipes 
estão disputando a 1ª 
Divisão e 23 equipes a 
2ª Divisão”, informa o 
Secretário de Esportes 
e Lazer Emerson Go-
doy. 

Durante o último fi-
nal de semana foi dis-
putada a 6ª Rodada da 

Taça de Prata com os 
seguintes resultados: 
Clube Recreativo Vale 
Verde 1x2 Esporte Clu-
be Santa Sofia Junior; 
Jardim Marajoara 3x0 
Portuguesa; Atlético 
Kobayashi 3x1 Sports 
Feras; West Ham 5x4 
Esporte Clube Jardim 
Andrade Junior. Pela 
Taça de Ouro foram 
disputados 3 (três) jo-
gos e os resultados fo-
ram os seguintes: Ko-

bayashi 5x3 Arsenal 
(A); Triunfo Futebol 
Clube 2x2 Esporte Clu-
be Santa Sofia; Paren-
tes 0x5 Esporte Clube 
Jardim Andrade.

Neste final de se-
mana será disputada 
a 7ª Rodada da Copa 
Cidade de Pedreira de 
Futebol Amador, com 
jogos na tarde do sába-
do, a partir das 13h45 
e manhã do domingo, 

a partir das 8h45, nas 
praças esportivas do 
Jardim Andrade e Jar-
dim Triunfo, além do 

Estádio Municipal Wa-
nderlei José Vicentini. 

De Mogi Mirim

Skatistas de toda a re-
gião são esperados para 
participar do ‘2º MM 
Skate Festival’, que a 
Prefeitura de Mogi Mi-
rim promoverá no dia 
27 de abril, com apoio 
da Cali Skate Shop, Drop 

Dead e Cortag. A atra-
ção acontece a partir das 
10h00, na praça 9 de 
Julho (praça do Half), e 
reservará competições 
nas categorias infantil, 
iniciante e amador, com 
os participantes concor-
rendo a prêmios em di-
nheiro e em materiais.

O objetivo do festival 
é divulgar e popularizar 
o skate no município de 
Mogi Mirim. Para par-
ticipar do campeonato, 
é preciso fazer a inscri-
ção online totalmente 
gratuita, por meios dos 
links abaixo ou acessan-
do o site da Prefeitura – 

www.mogimirim.sp.gov.
br. As inscrições já estão 
abertas e seguem até o 
dia 20 de abril de 2025.  

Venha participar e 
mostre o quanto você é 
radical sobre quatro ro-
dinhas. O evento é rea-
lizado pela Prefeitura de 
Mogi Mirim, por meio 

da Secretaria de Cultura 
e Turismo, com recursos 
de emenda impositiva 
da vereadora Mara Cho-
quetta.

 
LINKS PARA INS-

CRIÇÃO
Infantil
https://forms.gle/

sNiNauyPzT3Vjdpe9

Iniciante
https://forms.gle/

j7f7yGsGZh76pyQZ6

Amador
https://forms.gle/jX-

fVzUHFdhHBJ2fu9

MM SKATE FESTIVAL 2025

De Mogi Guaçu
 
Durante a etapa 

classificatória do Cam-
peonato Paulista de 
Taekwondo, que ocor-
reu no último final de 
semana, a equipe de 
Mogi Guaçu conquis-
tou 11 medalhas, sen-
do 10 de ouro e uma 
de prata. E com esse 
resultado, o elenco 
da Secretaria Munici-
pal de Esporte e La-
zer (SEL) classificou 

nove taekwondistas 
guaçuanos para a final 
do Grand Slam Paulis-
ta, competição que irá 
acontecer no dia 25 de 
maio, em São Paulo.

O Campeonato Pau-
lista de Taekwondo é 
dividido em cinco eta-
pas, das quais os cam-
peões de cada uma são 
classificados para for-
mar os finalistas do 
Grand Slam Paulista. 
E na disputa do pró-
ximo mês de maio, o 

campeão e vice-cam-
peão de cada categoria 
será convocado auto-
maticamente para for-
mar a seleção paulista 
de taekwondo, que irá 
representar o Estado 
de São Paulo no Su-
per Campeonato Bra-
sileiro de Taekwondo 
2025.

Devido aos exce-
lentes resultados da 
fase classificatória, a 
Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer de 

Mogi Guaçu tem uma 
ótima expectativa de 
que a cidade tenha um 
número expressivo de 
taekwondistas locais 
integrando a seleção 
paulista de taekwondo 
deste ano.

 
Medalhas
Ouro (classificados 

para o Grand Slam 
Paulista)

Andrew Dercy – ju-
venil masculino - 45 
(faixa preta)

João Renato – juve-
nil masculino - 48 (fai-
xa colorida)

Isaque Marques – 
juvenil masculino - 63 
(faixa colorida)

Heithor Custódio – 
cadete masculino - 37 
(faixa preta)

João Pedro Colucci 
– cadete masculino - 
37 (faixa colorida)

Jonathan Zaparoli – 
cadete masculino - 53 
(faixa colorida)

Davi Félix Araújo – 

cadete masculino - 45 
(faixa colorida)

Gabryel Tozzi Men-
des – cadete masculi-
no - 45 (faixa colorida)

Vitor Hugo Jesuíno 
– adulto masculino - 
58 (faixa colorida)

Ouro
Artur Paulino – mi-

rim/infantil - sem pe-
sagem (festival)

Prata
Nicolas Ramos – ca-

dete masculino - 49 
(faixa preta)

Com 10 ouros no Campeonato Paulista de Taekwondo, Mogi Guaçu 
classifica nove atletas para a final do Grand Slam Estadual
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De Mogi Mirim Mogi Mirim será, mais 
uma vez, palco do Torneio 

Regional de Natação, re-
alizado pela Federação 
Aquática Paulista (FAP). 

A 4ª edição do evento 
acontecerá no próximo dia 
29 de março, a partir das 
7h30, no Clube Mogiano. 
As provas serão realizadas 
o dia todo.

Cerca de 400 atletas 
deverão participar das dis-
putas das categorias Petiz 
1 (nascidos em 2014) a 
Sênior (nascidos de 2005 
em diante) e de clubes que 
fazem parte da 2ª Região 
da FAP. 

A Prefeitura de Mogi 

Mirim, por meio da Secre-
taria de Esporte, Juventu-
de e Lazer (Sejel), auxilia 
na organização do evento 
em conjunto com o Clu-
be Mogiano e a Academia 
Free Play Sports, além de 
contar com apoio das se-
cretarias de Cultura e Tu-
rismo e Saúde. 

Dezenas de mogimiria-
nos estarão nas disputas. 
Em outros torneios, o Mu-
nicípio tem conquistado 
uma média de 40 meda-
lhas. A expectativa é que os 
atletas que representam a 
equipe SEJEL/FreePlay/

Clube Mogiano repitam o 
histórico positivo.

“Mogi Mirim tem atle-
tas que se destacam na na-
tação e, apoiar o campeo-
nato regional, por meio da 
Sejel, com certeza, incenti-
va crianças e adolescentes 
a continuarem praticando 
o esporte”, disse o secretá-
rio da Sejel, Geraldo Ber-
tanha, o Gebê.

O Torneio Regional foi 
realizado em Mogi Mirim 
pela primeira vez em 2019. 
A atração foi retomada em 
2022, sendo um grande 
sucesso de público e orga-

nização. A piscina do Clu-
be Mogiano é homologada 
pela CBDA (Confederação 
Brasileira de Desportos 
Aquáticos) e considerada 
uma das melhores do Es-
tado.

Peixinho
O secretário de esporte 

disse ainda que a Prefeitu-
ra Municipal oferece aulas 
gratuitas de natação, por 
meio do projeto “Peixi-
nho”, que acontece na pis-
cina pública do Tucurão 
ou no Clube Mogiano. As 
pré-inscrições podem ser 
feitas pelo 3814-2145.

De Itapira

A Copa Itapira de 
Vôlei 2025 vai come-
çar no dia 12 de abril. 
Com equipes inscritas 
nas versões masculina 
e feminina, a compe-
tição promovida pela 
Secretaria de Esportes 
e Lazer (SEL) da Pre-
feitura de Itapira teve a 
tabela lançada nos últi-
mos dias. 

No masculino serão 

seis agremiações na 
disputa pelo título. Os 
jogos são todos progra-
mados para sábados à 
tarde no Ginásio Muni-
cipal de Esportes ‘An-
tônio Corazza’, no La-
zer. No dia 12 de abril, 
pelo masculino, tem 
Furacão x Power Vôlei 
às 14h00, Time Master 
x Good Jésus às 15h00 
e Vôlei AABB x Pre-
guiçosos às 16h00. Já 
no dia 26 de abril rola 

a primeira partida do 
feminino, com Amigos 
do Vôlei x Panteras, às 
15h00. 

O Furacão Femini-
no, terceiro time do 
torneio, estreia no dia 
17 de maio, na segun-
da rodada. O torneio 
feminino será realiza-
do em turno e returno 
e as campeãs de cada 
turno se enfrentam na 
grande final. A deci-
são está marcada para 

8 de novembro, quan-
do acontece também a 
definição do campeão 
masculino, com os ven-
cedores das semifinais, 
projetadas para o dia 
11 de outubro. No ano 
passado, no masculi-
no, o Projeto Esporte 
é Saúde foi o campeão 
ao bater o Time Master 
na final e, no feminino, 
o Itapira Lesão ganhou 
do Marditas na deci-
são. 

De Itapira

O Conselho Munici-
pal de Esportes e Lazer 
(Cmel) de Itapira, em 
parceria com a Secreta-
ria de Esportes e Lazer 
da Prefeitura de Itapira 
realizou nesta quarta-

-feira (12) o ‘Prêmio Me-
lhores do Ano 2024’. Um 
evento promovido para 
reconhecer atletas que, 
durante a temporada 
anterior, representaram 
com primor o municí-
pio, além de incentivar 
os demais competidores 

a seguirem em busca dos 
desafios, aprendizados e 
demais benefícios gera-
dos pelo esporte. 

Escolhidos por seus 
professores, que têm 
papel fundamental na 
formação não apenas do 
atleta, mas do cidadão, 
eles foram homenagea-
dos em uma cerimônia 
oficial realizada na Câ-
mara Municipal de Ita-
pira, que, gentilmente, 
cedeu o espaço aos orga-
nizadores. 

HOMENAGEADOS
As autoridades pre-

sentes foram responsá-
veis pela entrega dos tro-
féus aos escolhidos para 
o ‘Prêmio Melhores do 
Ano 2024’. Os contem-

plados foram: atletismo 
feminino – Nathalia Ga-
brielle dos Santos Caro-
ba; atletismo masculino 
– Matheus Aparecido 
Peres Júnior; basque-
te masculino – Gabriel 
Barel Boscarioli; fute-
bol masculino – Théo 
Emmanuel Nucci; fut-
sal masculino – Elizeu 
Quirino dos Santos; gi-
nástica artística femini-
na – Isabela Garcia da 
Costa; ginástica rítmica 
feminina – Aranã Yosa 
Duarte Matsui; handebol 
feminino – Taís Cristina 
Camilo da Silva; hande-
bol masculino – Samuel 
Victor da Silva Andrade; 
judô feminino – Sophia 
Gabrielly Xavier; judô 
masculino – Matheus 

Muller Moreira dos San-
tos; natação feminina 
– Lívia Vitor Miqueli-
ni; natação masculi-
na – Guilherme Megda 
Porcelli; parabadminton 
masculino – Daniel Ce-
zario da Silva; tênis de 
mesa feminino – Sarah 
Massari Moreira de Go-
doy; tênis de mesa mas-
culino – Maicom Michel 
Soares Ribeiro Filho; 
vôlei adaptado – Marcia 
Regina Gomes da Silva; 
vôlei feminino – Letícia 
Vitória Vicente Pacheco 
e vôlei masculino – Ar-
thur Alves de Oliveira. 

Compuseram a mesa 
principal o vice-prefeito 
Mário da Fonseca, que 
representou o prefeito 
Toninho Bellini; o presi-

dente da Câmara, Carlos 
Alberto Sartori; o secre-
tário de Esportes e La-
zer, Moisés Germano e o 
presidente do Cmel, José 
Roberto Destro. Tam-
bém estiveram presentes 
os vereadores Marisol de 
Fátima Garcia Raposo, 
vice-presidente da Casa; 
Fábio Galvão dos Santos, 
Carlos Donizete Briza, 
Rogério Aparecido Co-
dogno e Tiago Fontolan 
Batista. O vice-presiden-
te Cmel, Alexandre Palo-
mo, também integrou o 
plenário, assim como os 
demais componente do 
conselho: Flávio Figuei-
redo, Helton Zanquetta, 
Elton Lopes e Sandra 
Villon.

Mogi Mirim sediará 4º Torneio Regional de Natação no dia 29 de março

Com torneios masculino e feminino, Copa Itapira de 
Voleibol terá abertura no dia 12 de abril

19 atletas são agraciados com o ‘Prêmio Melhores do Ano 
2024’

Classificado:
Posto São Luiz (Shell) Contrata:

 
Remuneração a partir de R$ 2.275,00 + R$ 1.000,00 (valor 

médio aproximado em cesta basica + vale alimentação) Dis-
ponibilidade para trabalhar em turnos, inclusive fins de sema-

na e feriados. 

Enviar currículo para o whatsapp: 19 99690-8690

De Itapira

Na sexta-feira, 14, os 
assistidos do Centro Pop 
de Itapira, unidade pú-
blica voltada para o aten-
dimento especializado à 
população em situação de 
rua, participaram de uma 
experiência diferenciada 
em São Paulo com visi-
ta ao Museu das Favelas 
e à exposição “Racionais 
MC’s – O Quinto Elemen-
to”, que proporcionou aos 
participantes uma imer-
são na história do grupo, 
um dos maiores ícones da 
cultura urbana brasileira. 

“Ficamos emocionados 

ao ver como esse passeio 
foi importante para todos 
eles. Foi algo único para 
eles e para toda a equipe 
que acompanhou”, decla-
rou a secretária de Promo-
ção Social Regina Ramil. 
Ao todo, 14 pessoas parti-
ciparam da atividade, das 
quais nove são usuários 
e cinco são da equipe do 
serviço.

A preparação para a vi-
sita começou há cerca de 
um mês, com o apoio das 
psicólogas e educadoras 
sociais. Além de trabalhar 
questões comportamen-
tais, o grupo se aprofun-
dou na história do grupo 

Racionais MC’s, debaten-
do as letras de suas músi-
cas e o impacto social que 
essas mensagens carre-
gam.

O Museu das Favelas 
é um equipamento da Se-
cretaria da Cultura, Eco-
nomia e Indústria Cria-
tivas do Estado de São 
Paulo. É um ambiente de 
pesquisa, preservação, 
produção e comunicação 
das memórias e potên-
cias criativas das favelas 
brasileiras. Com entrada 
gratuita e aberto a todos 
os públicos, propõe uma 
viva programação cultural 
e educativa, exposições, 

Centro de Referência e Bi-
blioteca.

A exposição “Racio-
nais MC’s – O Quinto 
Elemento” tem curadoria 
de Eliane Dias e destaca 
a origem, trajetória e o 
universo criativo de Mano 
Brown, Ice Blue, Edi Rock 
e KL Jay, celebrando uma 
relação de irmandade e 
a conexão do grupo com 
seus fãs. 

comunicacao@itapira.
sp.gov.br

(19) 3863.0700/ 
3843.9107/ 99813.4051 
(Whatsapp)

Assistidos do Centro Pop visitam Museu das Favelas, em 
São Paulo
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De Pedreira

No período de 17 a 31 
de março, a Secretaria 
de Saúde da Prefeitura 
de Pedreira intensifica a 

busca ativa de casos de 
Tuberculose em toda a 
cidade, através de Cam-
panha de Conscienti-
zação nas Unidades de 
Saúde.

A Tuberculose é uma 
doença séria, mas que 
tem cura quando diag-
nosticada e tratada cor-
retamente. Fique atento 
aos sintomas: Tosse per-

sistente por mais de três 
semanas; Febre baixa, 
geralmente à tarde; Suor 
noturno e cansaço exces-
sivo; Perda de peso sem 
motivo aparente.

“Se você ou alguém 
que você conhece apre-
senta esses sintomas, 
não espere, procure a 
Unidade de Saúde mais 
próxima e faça o exame 

gratuitamente. O diag-
nóstico precoce salva 
vidas”, destaca a coorde-
nadora da Vigilância Epi-
demiológica Isabel Cris-
tina dos Santos Lima. 

De Mogi Guaçu
 
Os carnês do IPTU 

(Imposto Predial de 
Territorial Urbano) e da 
Taxa de Coleta de Resí-
duos de 2025 já estão 
disponíveis pela inter-
net no site da Prefeitu-
ra de Mogi Guaçu. Para 
acessar o carnê, basta o 
contribuinte entrar no 
endereço https://mogi-
guacu.intertecsolucoes.
com.br/ords/mguacu/
f?p=1577:1::::::, acessar 
a aba 2ª via e espelho 
do IPTU e imprimir as 
parcelas para o paga-
mento. Uma das novi-
dades do IPTU 2025 é 
a possibilidade de pa-
gamento via pix ou por 
meio do QR Code ou có-
digo de barras. 

Para realizar o paga-
mento de forma online, 
o contribuinte precisa 

estar com o número de 
cadastro municipal do 
imóvel em mãos. Este 
número fica disponí-
vel na capa de carnê 
de IPTU, do lado direi-
to do nome e endereço 
do contribuinte. A ins-
crição imobiliária do 
imóvel deve ser digita-
da sem traços, com as 
duas iniciais maiúscu-
las e mais os 12 dígitos 
numéricos. Exemplo: 
NE123456789000.

“Nós temos moderni-
zados nossos sistemas 
de recebimentos e de 
cobrança e, neste ano, 
o contribuinte pode pa-
gar o IPTU via pix, um 
dos modelos de paga-
mentos mais utiliza-
dos. Os boletos já estão 
disponíveis para paga-
mento, enquanto pre-
paramos a entrega dos 
carnês via Correios”, 

comentou o secretário 
de Finanças, Oliveira 
Pereira da Costa.

A expectativa da Se-
cretaria Municipal de 
Finanças é iniciar a dis-
tribuição dos carnês do 
IPTU e da Taxa de Co-
leta de Resíduos pelos 
Correios nos endereços 
de correspondência que 
constam do cadastro 
municipal no início de 
abril. Cerca de 70 mil 
carnês serão entregues 
e a previsão de arreca-
dação é de pouco mais 
de R$ 42 milhões.

Vale lembrar que 
o pagamento da cota 
única terá desconto de 
8%, exceto para a taxa 
de coleta de resíduos. 
Os boletos do IPTU são 
aceitos em qualquer 
agência bancária, ca-
sas lotéricas e internet 
banking. O pagamento 

parcelado poderá ser 
feito em até nove vezes 
com o primeiro venci-
mento agendado para 
os dias 25,28,29 e 30 de 
abril, de acordo com a 
inscrição imobiliária.

Até a nona parce-
la, mês a mês, as datas 
serão as mesmas para 
pagamento, para que o 
contribuinte se organi-
ze financeiramente. Os 
vencimentos dos carnês 
terão a data de venci-
mento de acordo com 
número de cadastro 
municipal do imóvel.

 
Pagamento

Os pagamentos po-
derão ser realizados por 
meio de caixa eletrôni-
co, bancos 24 horas, 
internet banking, além 
dos correspondentes 
bancários (Casas Loté-

ricas e Casas Bahia) até 
a data de vencimento. 
Após o vencimento, o 
contribuinte deve atua-
lizar o boleto por meio 
do Portal da Prefeitura, 
em www.mogiguacu.
sp.gov.br, ou presen-
cialmente, no Departa-
mento de Arrecadação, 
instalado no Paço Mu-
nicipal. 

Para efeitos de cál-
culo e lançamento do 
IPTU para o exercício 
de 2025 foram aplica-
dos os índices da varia-
ção do IPCA, o Índice 
de Preços ao Consumi-
dor Amplo, apurado 
de 1º de novembro de 
2023 a 31 de outubro 
de 2024, correspon-
dente a 4,76%, segundo 
o Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística 
(IBGE). 

 

Emissão online do 
IPTU 2025 passo a pas-
so

 Para realizar o pa-
gamento de forma on-
line, o cidadão deve ter 
em mãos o número de 
cadastro municipal do 
imóvel. Este dado fica 
disponível na capa de 
carnê de IPTU, do lado 
direito do nome e ende-
reço do contribuinte.

 1) Entrar no link
h t t p s : / / m o g i g u a -

cu. intertecsolucoes .
com.br/ords/mguacu/
f?p=1577:1::::::

 Para assim, ter aces-
so a 2ª via das parcelas. 

 2) Digitar a inscri-
ção imobiliária do imó-
vel, sem traços, com as 
duas iniciais maiúscu-
las e mais os 12 dígitos 
numéricos.

 Exemplo: 
NE123456789000.

Secretaria de Saúde de Pedreira intensifica 
busca ativa de Tuberculose

Carnê digital: IPTU 2025 já está disponível de 
forma online e primeira parcela vence a partir 

de 25 de abril

MODERNIZAÇÃO: Santa Casa 
adquire duas novas câmaras de 

conservação
De Mogi Mirim

Continuando o pro-
jeto de modernização 
da Santa Casa, a ad-
ministração do hospi-
tal acaba de adquirir 
duas câmaras de con-
servação que serão 
utilizadas na farmácia 
central. Os aparelhos 
são da marca Thermo-
temp. 

O gerente adminis-
trativo da Santa Casa, 
Daniel de Carvalho 
Frugolli, disse que o 
custo para a aquisição 
desses novos equipa-
mentos foi de R$ 29,8 
mil – recursos do pró-
prio hospital - que será 

pago em duas parcelas. 
Ele disse que as câ-

maras são tão moder-
nas que, em caso de 
blackout, eles efetuam 
discagem telefônica 
automática e aviso so-
noro (alarme) para até 
seis aparelhos celula-
res alertando sobre o 
problema. 

O sistema de mo-
nitoramento remoto 
instalado nas câma-
ras ainda possibilitam 
a extração de dados, 
eventos ocorridos, 
gráficos e relatórios 
através de acesso

remoto via Wi-Fi 
para gerar e exportar 
informações. 

“Além disso, estão 
interligado ao nosso 
gerador, o que garante 
mais segurança ainda”, 
completou Daniel. As 
duas câmaras de con-
servação já chegaram 
à Santa Casa registra-
das e com certificado 
de calibração emitidos 
pela Anvisa (Agência 
Nacional de Vigilância 
Sanitária). 

“Vamos utilizá-las, 
principalmente, no ar-
mazenamento de me-
dicações para hemo-
diálise, UTI (Unidade 
de Terapia Intensiva) 
e centro cirúrgico”, 
adiantou Daniel. 

Já a Thermotemp 

explica que o equipa-
mento vertical tam-
bém foi desenvolvido 
para a conservação 
e armazenamento de 
h e m o c o m p o n e n t e s , 
hemoderivados, com 
faixa de operação de 
temperatura entre 2°C 
e 8°C e capacidade 
para 500 litros. 

As câmaras são fa-
bricadas externamente 
em aço carbono com 
pintura eletrostática 
a pó altamente resis-
tente, possuindo tra-
tamento anticorrosivo. 
Internamente, o equi-
pamento é todo em aço 
inoxidável. 

De Mogi Guaçu

Nesta semana, mais 
oito bairros da Zona Nor-
te de Mogi Guaçu recebe-
ram o serviço de nebu-
lização veicular: Monte 
Líbano, Boa Esperança e 
São Martinho, além dos 
Ypês I, VI, VII e Pinhei-
ro e parte da Vila Leila. 
A nebulização veicular, 
que consiste na aplicação 
de inseticida por meio de 
um aparelho acoplado a 
um carro, tem o objetivo 
de combater o mosquito 
Aedes aegypti, transmis-

sor da dengue, chikun-
gunya e zika vírus.

A bióloga da Vigilân-
cia Ambiental, Cristiana 
Folchetti Monteiro Fer-
raz, contou que o traba-
lho de combate à dengue 
na cidade tem sido con-
tínuo pelas equipes da 
Secretaria Municipal de 
Saúde. “Diversas ações 
estão sendo colocadas 
em prática com o obje-
tivo de eliminar os cria-
douros do Aedes aegypti 
e, por isso, nós estamos 
priorizando todas as áre-
as de maior incidência da 

doença. É um trabalho 
que vem sendo feito por 
regiões e que tem dado 
resultado”, disse.

A partir da próxima 
segunda-feira, 24 de 
março, está confirmada a 
nebulização veicular em 
mais seis bairros da cida-
de: Jardim Santo André, 
Nova Guaçu, Carmen 
Lydya, Jardim Cruzeiro, 
parte do Jardim Santo 
Antonio e da Vila São 
Carlos, além da finaliza-
ção de outra parte da Vila 
Leila. “Em alguns desses 
bairros já fizemos uma 

parte e, agora, iremos 
complementar o restan-
te. Já em outros quatro 
bairros começaremos na 
semana que vem e ter-
minaremos o trabalho na 
outra semana seguinte”, 
explicou.

Além disso, os agen-
tes de saúde realizam 
um trabalho intensivo 
de visitas domiciliares de 
orientação e mobilização 
da comunidade na luta 
pela eliminação dos fo-
cos do mosquito. “Tam-
bém temos feito o traba-
lho de limpeza das áreas 

públicas e, inclusive, de 
imóveis particulares, que 
estão sendo vistoriados e 
os proprietários multa-
dos”, destacou.

 
Precaução
A Prefeitura de Mogi 

Guaçu faz um alerta para 
a população, pois é im-
prescindível o compro-
metimento da comunida-
de no combate à dengue. 
Para isso, os cidadãos 
devem manter todos os 
cantos das residências li-
vres de locais propícios à 
proliferação do mosquito 

e é de suma importância 
a participação da popula-
ção no combate ao mos-
quito. “A melhor forma 
de prevenção da dengue 
é evitar a proliferação do 
mosquito Aedes aegypti, 
eliminando água parada 
que pode se tornar pos-
sível criadouro, como em 
vasos de plantas, pneus, 
garrafas plásticas, pisci-
nas sem uso e sem manu-
tenção, e até mesmo em 
recipientes pequenos, 
como tampas de garra-
fas”, finalizou a bióloga.

Dengue: Oito bairros recebem nebulização 
veicular
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Esquadrilha da Fumaça fará apresentação em Amparo
De Amparo

O prefeito de Ampa-
ro, Carlos Alberto Mar-
tins, confirmou hoje, 
19, em Brasília-DF, a 
presença da Esquadri-
lha da Fumaça, nas co-
memorações dos 196 
anos da cidade. A apre-

sentação acontece no 
dia 6 de abril, um do-
mingo.

Esquadrilha da Fu-
maça é o nome popu-
lar do “Esquadrão de 
Demonstração Aérea” 
(EDA), da Força Aérea 
Brasileira, cujo objetivo 
é realizar demonstra-

ções aéreas a fim de di-
fundir, em âmbito na-
cional e internacional, 
a imagem institucional 
da Força Aérea Brasi-
leira (FAB).

A confirmação se deu 
após a solicitação via 
deputado federal Ba-
leia Rossi (MDB-SP). 

Nos próximos dias, a 
Prefeitura deve infor-
mar a grade completa 
de eventos da Semana 
do Município, que mo-
vimentará a Praça Pá-
dua Salles de 4 a 8 de 
abril, além de outras 
manifestações culturais 
e agenda cívica.

4ª edição do dia M atrai centenas de pessoas no Sepin
De Itapira

No último sábado, 
15 de março, aconte-
ceu a 4ª edição do dia 
M, em alusão ao Dia 
Internacional da Mu-
lher. O evento, que já 
se consolidou como 
parte do calendário de 
eventos da prefeitura, 
é organizado pela Se-

cretaria de Promoção 
Social em parceria com 
outras secretarias e 
instituições locais e foi 
sediado no Sepin.

Centenas de pesso-
as puderam desfrutar 
de uma manhã mui-
to agradável, contan-
do com apresentações 
musicais e de dança, 
além do canil da Guar-

da Civil Municipal. 
Além disso, a popu-
lação também pôde 
prestigiar os stands e 
receber diversas orien-
tações sobre os servi-
ços oferecidos pelas 
diversas pastas da pre-
feitura e também de 
parceiros.

O evento ainda con-
tou com brinquedos 

infláveis, oficinas, dis-
tribuição de algodão 
doce, pipoca e sorvete, 
levando muita diver-
são para toda a família.

A Secretária de Pro-
moção Social Regina 
Ramil elogiou a es-
trutura do evento: “É 
muito gratificante po-
der contar com a par-
ticipação de tantos se-

tores da prefeitura e 
também de empresas e 
associações parceiras. 
Fico muito feliz em ver 
a adesão da população, 
que participa e presti-
gia todas as atividades 
que são oferecidas.”.

O Dia M ocorre anu-
almente no mês de 
março e teve início em 
2022, sediado na Pra-

ça CEU, no Istor Lu-
ppi. Em 2023, o evento 
foi na quadra do bairro 
Barão Ataliba Noguei-
ra e no ano passado, na 
Casa da Criança “Ce-
lencina Caldas Sarkis”, 
no bairro Cubatão. 
Outro local está sendo 
estudado para a 5ª edi-
ção, no próximo ano.

Prefeito Fábio Polidoro assina convênio de R$ 1 milhão para reforma do 
Teatro Municipal

De Pedreira

Na quinta-feira, 13 de 
março, o Prefeito Fábio 
Polidoro, acompanhado 
da Primeira-dama Vanes-
sa Marinelli Polidoro, Vi-
ce-prefeita Magda Bellix, 
Secretária de Cultura e 
Economia Criativa Carina 

Galvão, Secretário de Go-
verno Alessandro Luis de 
Godoy (Mole) e do ex-se-
cretário de Cultura e Eco-
nomia Criativa João Pau-
lo Nascimento, esteve em 
São Paulo, no Palácio dos 
Bandeirantes, sede do Go-
verno do Estado, para as-
sinar convênio no valor de 

R$ 1 milhão para reforma 
do Teatro Municipal.

“O recurso é provenien-
te do FID - Fundo Estadu-
al do Interesses Difusos, 
através da Secretaria de 
Justiça e Cidadania. Está 
é mais uma conquista não 
só pra Cultura da nossa ci-
dade, mas para toda a po-
pulação pedreirense”, des-
tacou na ocasião o Prefeito 
de Pedreira.

A cerimônia contou 
com a presença do Vice-go-
vernador do Estado de São 
Paulo, Felicio Ramuth, dos 
secretários estaduais Fábio 
Prieto (Justiça e Cidada-
nia), Andrezza Rosalém 
(Desenvolvimento Social), 
Arthur Lima (Casa Civil) e 
Gilberto Kassab (Governo 
e Relações Institucionais); 

da Procuradora Geral  do 
Estado, Inês Coimbra; do 
Presidente da Assembleia 
Legislativa de São Paulo, 
Deputado André do Prado, 
além de autoridades muni-
cipais e representantes dos 
projetos selecionados.

Os recursos vêm de 
condenações em ações 
civis públicas e de mul-
tas por descumprimento 
de Termos de Ajuste de 
Conduta (TACs) firmados 
com o Ministério Público 
e são liberados mediante 
chamamento público, por 
meio de edital convocató-
rio, onde os interessados 
podem submeter proje-
tos nas referidas áreas, os 
quais serão analisados tec-
nicamente e submetidos 
à aprovação do Conselho 
Gestor do FID, presidido 

pelo Secretário da Justiça 
e Cidadania Fábio Prieto 
e composto pelos titulares 
de demais secretarias esta-
duais. 

“Aproveitamos de uma 
forma muito inteligente 
aqueles recursos que vêm 
de apenamento por uma 
infração, pelo desrespei-
to aos interesses difusos e 
coletivos que vão ser em-
pregados agora em prol 
justamente dos interesses 
difusos e coletivos. A gente 
começou o ano liberando 
R$ 228 milhões para os 
municípios para o enfren-
tamento à dengue, uma 
antecipação do incentivo 
da gestão municipal. Hoje, 
são mais R$ 238 milhões, 
que a gente sabe como fa-
rão a diferença na vida dos 
municípios. E não vai pa-

rar por aí, estamos estru-
turando as liberações de 
recursos do Fehidro (Fun-
do Estadual de Recursos 
Hídricos) para ajudar os 
municípios em projetos de 
drenagem”, afirmou o go-
vernador Tarcísio de Frei-
tas.

O Fundo de Interesses 
Difusos (FID) da Secreta-
ria da Justiça e Cidadania 
de São Paulo é um instru-
mento financeiro destina-
do a apoiar projetos que 
promovam a reparação de 
danos e a defesa de direitos 
coletivos, relacionados a 
áreas como meio ambien-
te, consumidores, patri-
mônio histórico e cultural, 
entre outros. É regulamen-
tado por lei e gerenciado 
pelo Conselho Gestor do 
FID.

Subseção da OAB-SP comemora o Dia da Mulher em 
Artur Nogueira

Da Redação

Um evento em co-
memoração ao Dia In-
ternação da Mulher foi 
realizado pela Subse-
ção de Artur Nogueira 
da OAB-SP. O even-
to foi organizado pela 
Comissão da Mulher 
Advogada, em parce-
ria com a Comissão 
de Eventos e contou 
com a participação de 
55 mulheres, na maio-
ria advogadas, acom-
panhadas por outras 
mulheres da sociedade 
nogueirense.

O evento contou com 
palestra da Dra. Prisci-
la Keunecke, psicólo-

ga clínica e organiza-
cional com 25 anos de 
atuação, pós-graduada 
em marketing, e com 
formação europeia em 
Coaching Psychology. 
A psicóloga falou sobre 
a autoestima da mu-
lher advogada: desa-
fios e fortalecimento. 

Após a abertura do 
evento e a palestra da 
Dra. Priscila, foi ser-
vido o buffet da Kelly 
Machado, momento 
no qual houve confra-
ternização de todas as 
participantes.

Por fim, houveram 
sorteios de diversos 
brindes, fornecidos 
por patrocinadores 

do evento, como um 
brinde LP Pratas, um 
brinde Sólli Semijoias, 
uma drenagem Vani-
tê, uma hora de espaço 
Co working, uma make 
express Hellem Go-
mes, uma massagem 
Jaqueline Carvalho, 
três hidratações Tali-
ta Correa, uma sessão 
de criolipolise Insti-
tuto Larissa Pahim, 
uma limpeza de Pele 
Marina Florêncio, um 
cooler Materiais para 
Construção Noguei-
rense, scalda pés e gua 
sha facial SPA Urbano, 
designer de sobrance-
lha com Henna Fabia-
ne Hoffman, um cento 

de brigadeiros e um 
pacote de sequilhos 

Docinhos da Sogra, um 
brinde L’ateliê Estética 

e Beleza e um arranjo 
Fran Lazaretti.
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